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ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui bagaimana motivasi siswa
dalam proses pembelajaran di MI Ahliyah 4 Palembang, (2) Untuk meengetahui
apa saja strategi yang digunakan oleh guru untuk meningkatkan motivasi belajar
siswa di MI Ahliyah 4 Palembang, (3) Untuk mengetahui faktor apa saja yang
dapat mempengaruhi strategi guru dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di
MI Ahliyah 4 Palembang. Adapun metode penelitian yang digunakan yang dilihat
dari jenis penelitiannya adalah metode penelitian kualitatif. Dalam proses
pengumpulan data peneliti menggunakan metode observasi, wawancara, dan
dokumentasi. Untuk menganalisis hal tersebut, peneliti menggunakan metode
kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dengan menggunakan pendekatan
tersebut diharapkan dapat mengungkap fakta, keadaan, fenomena, variabel dan
keadaan yang terjadi saat penelitian berlangsung dan menyuguhkan apa adanya.
Hasil dari penelitian yag dilakukan di MI Ahliyah 4 menunjukkan bahwa motivasi
belajar siswa sudah cukup baik. Untuk meningkatkan motivasi siswa, guru
menggunakan strategi tanya-jawab, melakukan ice breaking, pemberian pujian
dan reward. Lalu faktor yang dapat meningkatkan motivasi belajar siswa
dipengaruhi oleh faktor lingkungan, faktor lingkup pertemanan atau teman sebaya,
dan faktor dari lingkungan keluarga.

Kata Kunci: Strategi Guru, Motivasi Belajar Siswa.
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ABSTRACT

This study aims to: (1) To find out how the students' motivation in the learning
process at MI Ahliyah 4 Palembang, (2) To find out what strategies are used by
teachers to increase students' motivation to learn at MI Ahliyah 4 Palembang, (3)
To find out What are the factors that can influence the teacher's strategy in
increasing students' learning motivation at MI Ahliyah 4 Palembang. The research
method used is seen from the type of research is a qualitative research method. In
the process of collecting data, researchers used the methods of observation,
interviews, and documentation. To analyze this, the researcher used a qualitative
method with a descriptive approach. By using this approach, it is expected to
reveal facts, circumstances, phenomena, variables and circumstances that occurred
during the research and present what is. The results of the research conducted at
MI Ahliyah 4 showed that students' learning motivation was quite good. To
increase student motivation, the teacher uses a question-and-answer strategy,
doing ice breaking, giving praise and rewards. Then the factors that can increase
student learning motivation are influenced by environmental factors, the scope of
friends or peers, and factors from the family environment.

Keywords: Teacher Strategy, Student Learning Motivation.



iii

نبذة مختصرة

4 MI Ahliyah في التعلم عملية في الالب تحفيز كيفية معرفة )1( إلى: الدراسة هذه تهدف
MI في للتعلم الالب دافع لزيادة المعلمون يستخدمها التي الستراتيجيات لمعرفة )2Palembang ، )
في المعلم استراتيجية على تؤثر أن يمكن التي العوامل هي ما لمعرفة )3 Palembang ، )4Ahliyah
نوع من المستخدمة البحث طريقة إلى يينظر Pa. 4lembangMI Ahliyah في الالب تعلم دافع زيادة
االمقاالت المراقبة طرق الباحثون استخدم ، البيانات جمع عملية في نوعي. احث أسلوب أنه على البحث
المتوقع من ، النهج هذا ااستخدام اصفي. نهج مع نوعية الباحثاريقة استخدم هذا لتحليل االتوثيق.
هو ما اتقديم البحث أثناء حدثت التي االظراف االمتغيرات االظواهر االظراف الحقائق عن الكشف
جيددا كان الالب لدى التعلم دافع أن 4 MI Ahliyah في إجراؤه تم الذي البحث نتائج أظهرت موجود.
ايمنح ، الجليد اكسر ايقوم ، االجواة السئلة إستراتيجية المعلم يستخدم ، الالب تحفيز لزيادة جددا.
انااق ، البيئية االعوامل الالب تعلم دافع من تزيد أن يمكن التي العوامل تتأثر ثم االمكافآت. الثناء

السرية. البيئة من اعوامل ، القران أا الصدقاء

الاالب. تعلم تحفيز ، المعلم استراتيجية المفتاحية: الكلمات
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